

・城乾小学校・

AYG活動!!

六年 佐野孝太朗



城乾小学校では、AYG活動に取り組んでいます。AYG活動とはよい行いをした友達に「Aありがとう・Yやさしいね・Gがんばったね」の言葉を伝える城乾小学校オリジナルの活動です。

帰りの会でその日の友達のよいところを発表したり、月の生活目標をがんばつている人にAYGカードを書いて渡したりします。

また、ペア読書など他の学年といっしょに活動したときには、ペア学年でカードを交換します。6月には、児童会が「なかよしAYGポスト」を作つて、全校でAYGカードを書いて贈り合いました。「〇〇さんいつも遊びにさそってくれてありがとう」「6年生は昼休みに1年生と遊んであげてやさしいね」といった言葉が贈られました。

このような活動を通して「みんながみんなにやさしくできる、いじめや差別のない城乾小学校」にしていきたいです。



・西幼稚園・

6/24

わがばだより



園庭で田植え!
おにぎり食べるの、
楽しみだな!



新しい園舎・園庭での生活にも少しずつ慣れ、子どもたちは虫探しや色水づくり、泥遊び、お医者さんごっこなど、それぞれ自分のしたい遊びを見つけ、楽しんでいます。また、広々とした園庭の一角に穴を掘り、田んぼづくりを進めてきました。穴を掘っては化石発見!と心踊ったり、田んぼの土や水を入れると泥遊びに夢中で「ヌルヌルが気持ちいい!」と歓声を上げたり…いろいろな体験が積み重なりました。そしてついに6月24日、地域の方にアドバイスいただきながら田植えをすることができました。おいしいお米ができるといいな!

丸亀聖母幼稚園



「瀬戸内国際芸術祭 2022 秋会期」

「瀬戸内国際芸術祭 2022」が、9月29日(木)～11月6日(日)で開催されます。丸亀聖母幼稚園の年長児35名も作品展示をさせていただくこととなり、丸亀の名産品である団扇を使って、アート作品を製作しています。「自然を大切に」SDGsを実現しよう!」をテーマに、各家庭から持ち寄った古着のTシャツを細く切ってひも状にし、グループ毎に8本の団扇の骨組みに編み込んでいき、それぞれのテーマに沿った飾りをつけて完成させる予定です。保護者の方だけでなく、たくさんのお客様に見ていただくことを楽しみに、頑張って作成中です! どうぞ期待!!